

BOLETÍN DE PRENSA No. 323 ->>

Con el fin de lograr una vinculación estrecha con el sector de la vivienda, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, se reunió con el Delegado Regional del INFONAVIT en Aguascalientes, arquitecto Mario Enrique Gutiérrez Contreras.



Los motivos de la visita del funcionario de INFONAVIT fue en dos sentidos: en primera instancia les hizo la invitación al Rector Andrade Cervantes y al Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Dr. Mario Eduardo Zermeño de León para que estudiantes y académicos de arquitectura, ingeniería civil y urbanismo de la UAA, participen con esta Delegación a través de proyectos de vivienda que tengan como objetivo la “calidad arquitectónica”.

Le externó al Rector el interés que se tiene por incidir en la formación de los futuros arquitectos, ingenieros y urbanistas que egresen de la UAA; destacó el Delegado que requieren de profesionistas con un alto compromiso social, que ayude abatir el déficit habitacional con viviendas de calidad, sustentables, pendientes del cuidado ambiental y que propicie un desarrollo armónico de la ciudad y sus habitantes.

Finalmente el arquitecto Gutiérrez Contreras le solicitó al maestro Andrade Cervantes que designara a un catedrático o personal administrativo a fin de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se integre al Taller de organización de proyectos coordinado por el INFONAVIT.

Cabe destacar que además de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se convocó al Tecnológico de Monterrey, a la Universidad Cuauhtémoc y próximamente se invitará la Universidad del Valle de México, para realizar acciones conjuntas que desarrollen un concepto de “Vivienda que construya la realidad” y hacer un reconocimiento al mejor proyecto académico en este ámbito.